

Fahrraddemo

Hauptstraße & Grunewaldstraße

Für sichere Rad- und Schulwege. gegen den Baustopp

- Freitag, 14.7. | 17 Uhr
- Richard-von-Weizsäcker-Platz an der Hauptstraße

Worum geht's?

- Verkehrssenatorin Manja Schreiner (CDU) hat viele Radweg-Projekte gestoppt
- In Schöneberg sind die in langjährigen Bürgerbeteiligungsverfahren geplanten und vom Bund mittinanzierten Radwege auf Haupt und Grunewaldstraße gestoppt
- Anwohnende warten seit Jahren auf sichere Radwege für Eltern und Kinder
- Wenn die Ausschreibung jetzt nicht kommt, verfallen 1,5 Millionen Euro Fördergelder vom Bund!











